安心ネットインストラクターによる講習会

「安心ネットインストラクターによる講習会」の講師として、子どもたちのインターネット利用の実態や危険性、予防策を伝えるための講師を派遣しています。ご参加いただく保護者の方と同じ視点からお話をしています。



日時	5月31日	参加者の声
主催	丹葉地方教育事務協議会	・子どもの好みそうなサイト等、大人も知ってい
参加人数	20 名	る必要があると思いました。
講師人数	2名	・子どもが知らないうちに、犯罪や被害に巻き
		込まれないように、小学生のときからの指導が
		大切だと分かりました。
		・サイト利用の規制の現状や方式を知ることが
		できて良かったです。

日時	5月31日	参加者の声
主催	一宮市立富士小学校	・もっと勉強しようという良いきっかけになりまし
参加人数	31 名	<i>t</i> =。
講師人数	2 名	・危険と知らず、子どもへ与えていたので反省
		しました。 ・小学校低学年には、早いかなと思っていましたが、低学年だからこそ、これからの選択の参考になりました。 ・インターネットにはまだまだ知らない世界がた
		くさんあるということがわかりました。 ・業者が設定するフィルタリングでは、不十分な 場合があると知りました。

日時	6月8日	参加者の声
主催	蒲郡市立形原小学校 PTA	・同じ保護者の立場でお話をしてくださったの
参加人数	230 名	で、共感しながら聞くことができました。
講師人数	1名	・身近にあるネット環境が子どもに悪影響を及
		ぼす危険があることを知りました。
		・スマホを持たせる前が大切だということを参考
		にしたいです。

日時	6月14日	参加者の声
主催	江南市立西部中学校	・子どもに携帯を持たせるには、親が責任を持
参加人数	28 名	つことが必要だと思いました。
講師人数	2名	携帯のメールとラインの違いがわかりました。

日時	6月17日	参加者の声
主催	知多市八幡小学校PTA	親の立場でのお話の方法がわかりやすくて、
参加人数	30 名	よかったです。
講師人数	3名	・講師の方がかしこまってなくて、身近に感じら
		れ、話がわかりやすかったです。

日時	6月26日	参加者の声
主催	一宮市立赤見小学校	・便利な反面、使い方を間違えると様々なトラブ
参加人数	25 名	ルに巻き込まれる怖さがよくわかりました。
講師人数	2名	・スマホと携帯の違いがわかりました。
		・日頃の親子関係が大事だと知りました。

日時	6月29日	参加者の声
主催	蒲郡市立形原北小学校	・これを期に約束を作ろうと思いました。
	PTA	・「ペアレンタルコントロール」という言葉も知ら
参加人数	246 名	なかったのですが、親がまず勉強して、子ども
講師人数	1名	とインターネットを利用する前に約束を決めて、
		安全に使えるように話し合うことが大事だという
		ことがよくわかりました。



日時	7月4日	参加者の声
主催	一宮市立朝日西小学校PT	・初めてペアレンタルコントロールという言葉を
	Α	聞きました。
参加人数	16 名	・セキュリティアプリでネット規制をかけることが
講師人数	2 名	できると知ることができました。
		・子どもに任せるのではなく、親がしっかり管理
		することが大事だと思いました。

日時	7月8日	参加者の声
主催	飛島村立小中一貫教育校	・これから子どもにスマホを持たせる親として事
	飛島学園 PTA	前に知ることができたことが大変よかったで
参加人数	30 名	す。
講師人数	2 名	・スマホが便利な反面、多くの危険が潜んでい
		ることを改めて感じました。
		・携帯、スマホの危険は有害サイトだけでなく、
		SNSに参加しないと仲間はずれにされる可能
		性があるということが、最近の心配事として多
		いように思います。
		・ペアレンタルコントロールの必要性とウェブ利
		用制限について、具体的な方法やメリットがわ
		かりました。

日時	8月2日	参加者の声
主催	稲沢市立牧川小学校	・保護者の頭越しの危険にいかに無知だった
参加人数	10 名	か気づきました。
講師人数	2名	・ゲーム機からの危険性について親に知らせる
		ことが大切だと思いました。

日時	9月5日	参加者の声
主催	豊田市立若園小学校	・持たせない選択も良いと思いました。
参加人数	18 名	・携帯のことを考える機会がなかなかなかった
講師人数	2 名	ので、お話を聞いて、とても参考になりました。



日時	9月6日	参加者の声
主催	蒲郡市立蒲郡東部小学校	・子どもを叱るばかりではダメだとわかったの
	PTA	で、勉強になりました。
参加人数	13 名	・ペアレンタルコントロールとフィルタリングとい
講師人数	1名	う言葉を初めて聞きました。
		・今までのトラブルなどを聞くととても身近に感
		じました。

日時	9月17日	参加者の声
主催	北名古屋市立西春中学校	・ネットや携帯、スマホに依存している中高生が
	PTA	あまりに多いことに驚きました。
参加人数	33 名	・ペアレンタルコントロールの重要性がよくわか
講師人数	3名	りました。
		・一度、子どもとしっかり話し合って携帯を与え
		るか否かを決めます。今までは親からの一方
		的な話し合いしかできていませんでした。

日時	10月10日	参加者の声	
主催	豊明中学校 PTA	・「知っている人」から「知らない人」へ伝えてい	
参加人数	16 名	こうと思います。	
講師人数	2 名	・少しでも今回の話を生活の中に取り入れてい	
		く努力をしたいと思いました。	
		・人ごとではなく、どこの家庭でも起きている問	



- 題であると感じました。
 ・「13 歳の息子への 18 の約束」の存在を初め
 て、知ることができました。
- ・自分自身がスマホを持っていないので、スマ ホの危険性を知るために参加しました。

